

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°407 - FCN/PARIS FC - DIMANCHE 18 JANVIER 2026 - J18

HUMEUR DU JOUR

18 janvier 2026, voilà maintenant 6 749 jours que Waldemar Kita est propriétaire du Football Club de Nantes. A part une légère éclaircie connue sur l'année civile 2022, qui, même elle paraît aujourd'hui déjà tellement loin, le peuple nantais broie du noir depuis maintenant presque 19 ans.

Une politique sportive catastrophique depuis les premiers jours, un entourage nauséabond qui n'a eu de cesse de broyer l'institution FCN à ses propres fins, une organisation hiérarchique et un fonctionnement complètement arraché à voir amateur, sans vous parler du nombre de techniciens records que le club a connu sur son banc de touche. Le dernier en date : Luis Castro.

Comme le disait notre tifo en début de saison, il est vrai que nous sommes, nous, supporters du FCN, un peu schizophrène. L'amour que nous lui portons depuis tant d'années peut, il est vrai, nous aveugler ou en tout cas créer une lueur d'espoir par période. L'arrivée de Luis Castro en juillet dernier en fut peut-être le cas pour certaines et certains. Un technicien prônant le beau jeu, s'appuyant sur les jeunes du centre de formation, qui, on l'oublie, est l'ADN du FC Nantes et une communication qui a été prise comme un grand bol d'air frais pour tous. Malheureusement, dans ce football aseptisé et ultra concurrentiel du XXI^e siècle, seule une chose prime : les résultats. Les résultats et vite. D'autant plus au FC Kita.

Même si tout n'était pas parfait, cet énième éviction prouve encore, s'il fallait continuer de la démontrer, toute l'instabilité chronique de ce club, qui rejoint les mots et maux évoqués dans ces premières lignes.

Malgré tout, notre mission à nous, est de ne rien lâcher. Notre équipe, cet effectif si jeune, loin d'être parfait, certes, mais qui donne son maximum sur le terrain depuis le début de saison, mérite notre soutien. Aujourd'hui nous recevons le Paris FC de la famille Arnault et de Redbull, un concurrent direct surprise pour le maintien. Il est primordial de remporter la victoire pour recoller au classement en vue du maintien dans l'élite. Continuons sur notre lancée en championnat après la victoire au Vélodrome et ramenons les trois points dans notre canapé dimanche, afin de ne pas faire la gueule au boulot lundi matin.

ALLEZ NANTES

CARTAGE

Il est toujours possible de se cartier TRIBUNE LOIRE pour la saison 2025/2026 en cours. Et ce, même en ce début d'année civile. Le prix est de 15€. Cette carte de membre vous permet de soutenir financièrement la Brigade Loire dans divers domaines : la réalisation des tifos mais aussi le financement du matériel permettant d'animer la Tribune Loire. Tout est disponible en avant match en bas de tribune.

MATOS

Il reste encore des lots de sticks à la table matos. Toujours au prix de 5€ le lot. En tout lieu, en toute circonstance, inutile de vous rappeler que marquer notre territoire est primordial. Que ce soit un panneau de signalisation à la sortie de ton boulot, le lampadaire devant ton médecin généraliste ou les chiottes d'un bar miteux du Jura, sortons nos sticks !

DÉPLACEMENT

Prochain déplacement immanquable. Le FCN se déplace à Lorient le samedi 31 janvier à 19h. La programmation est parfaite, la ville qui nous accueille n'est pas très loin, aucune excuse ! La mobilisation du peuple jaune-et-vert doit être à la hauteur de l'importance comptable au classement de ce match. On vous encourage évidemment à vous organiser dès maintenant pour remplir aussi bien le parage que les tribunes lorientaises aux alentours (Tribune Lorient Agglomération et Tribune Crédit Mutuel de Bretagne). On compte sur tout le monde !

Tous à Lorient.

CONTACT

Général : 06.85.97.81.22
Déplacement : 06.48.79.29.10